

Desde hace siete años que los Cuentacuentos se han tomado las salas de hospitalizados y salas de espera ambulatorias del Hospital San Martín de Quillota, iniciativa que hoy se está replicando en el Nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca para alegría de los pacientes pediátricos que hasta diciembre próximo tendrán visitas periódicas por parte del Colectivo “Puro Cuento”, que les trae la magia del relato oral.

Esta iniciativa, propiciada gracias a un convenio entre esta agrupación y la Fundación Mustakis, lleva años materializándose en el Hospital de Quillota, redundando en un trabajo consolidado que apunta a la humanización en la atención de sus usuarios, siendo este tipo de actividades un importante pilar en la materia.

Anuncio Patrocinado

Así lo aseguró Paola Núñez Cárdenas, Directora (S) del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, quien destacó la realización de esta actividad en el Servicio de Pediatría: “Estamos muy agradecidos de que nuestro Hospital forme parte de esta loable iniciativa que, sin duda, ayuda a las terapias clínicas de nuestros pacientes y sus acompañantes, brindando un esparcimiento durante su estadía y humanizando -así- la atención clínica en estos nuevos espacios, con mayor confort y amplitud en comparación a las antiguas dependencias de las que contábamos antes”.

Esta actividad coordinada por la Unidad de Participación Social del recinto hospitalario es, además, replicada en otros establecimientos de la zona central, como el Hospital Dr. Gustavo Fricke de Viña del Mar, el Hospital de Quilpué, el Hospital Regional de Rancagua y el Exequiel González Cortés de la Región Metropolitana, en los que se busca fomentar la lectura a través de este tipo de iniciativas en espacios poco convencionales.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En esta oportunidad el Colectivo “Puro Cuento” centrará su actuar en el Servicio de Pediatría del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, visitando a las niñas y niños hospitalizados para hacer más amable su estadía en el recinto sanitario a través del relato de cuentos, en esta oportunidad acompañados por la música y canciones infantiles de Gabriel Castro, y con libros más visuales del interés de los pacientes pediátricos.

Al respecto, la actriz y cuentacuentos, Claudia Bravo Bonulef, quien por años ha desplegado esta iniciativa en el Hospital de Quillota señaló: “Como siempre nos han recibido súper bien, es un Hospital que al parecer recibe más carga de pacientes pediátricos, por tanto hacemos visitas más largas y, básicamente, nos dedicamos a pasarla bien y a compartir mucho más con todos los pacientes, en un tiempo más extendido. Yo creo que después de la pandemia son actividades que faltaban, porque hay demasiado estrés; las niñas y los niños no podían tener nada de eso, así es que es algo que ahora les sirve mucho y aporta a su estadía”

Así, de manera periódica y hasta el próximo 7 de diciembre los pacientes pediátricos del Hospital Biprovincial Quillota Petorca recibirán estas visitas lúdicas de los Cuentacuentos, instancia que no sólo disfrutan los pacientes pediátricos, sino también sus padres, tutores o acompañantes.

y tú, ¿qué opinas?